



世界への  
プレゼントになろう

平成28年2月8日(月)

No.1213  
第1284回 例会

ホームページ  
アクセス数  
2016.2.9  
**23493**  
2015.2.3  
**23447**

ゲ  
ス  
ト

□会長／山梨 由博 □副会長／南條 恭有紀

□幹事／金丸 智昭 □副幹事／大杉 淳

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2015-2016年度RI会長 K. R. ラビンドラン 「Be a Gift to the World」

御殿場RC  
芹澤 正明 様

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー：平沼 龍三郎 会員

## 山梨 由博 会長の時間



昨日北朝鮮が「人工衛星」と称する長距離弾道ミサイルを発射しました。幸い国内への落下はなかったものの決して許される事ではありません。

今月はロータリーの「平和と紛争予防・紛争解決月間」です。世界各地で武力紛争が発生しています。5100万人が難民生活を強いられているのです。日本の人口の半分です。命を落とした犠牲者の90パーセントが一般市民で、そのうちの半数近くが子供たちだそうです。さらに30万人の子供が少年兵として巻き込まれています。

ちょうど一年前には、イスラム教の過激派「イスラム国」にジャーナリストの後藤健二さん殺害という事件が起きています。決して遠い国の出来事ではありません。では、我々ロータリアンには何が出来るのでしょうか？ 世界中のロータリアンが国際的な規模で行える事も幾つか考えられると思います。

静岡中央ロータリークラブは何が出来るのでしょうか？今月はこの事に理解を深めて月にしたいと思います。フィリピンでの子供支援プロジェクトなど、日本に以前より強い興味を持ってもらい、日本の教育や日本人を理解してもらうきっかけになる様な小さな活動の積み重ねが大切ではないでしょうか。

## ■ 幹事報告 ..... 金丸 智昭 幹事

- ・本日例会終了後、臨時の理事会となります。
- ・2/15 休例会 2/18 7クラブ合同例会(11時集合)



## ■ スマイル報告 ..... 井尻 英雅 会員

### ■会員からのスマイル／5名 総額／10,000円

- 太田会員 … 誕生日のお祝い、ありがとうございました。
- 望月威男会員 … 当社の新年会も終わりました。
- 川村都孝会員 … ご無沙汰しました。月遅れの誕生祝い、ありがとうございます。
- 柳瀬会員 … 本日、卓話をさせていただきますので、スマイルします。
- 曾根田会員 … 誕生日のお祝いありがとうございました。
- 高橋会員 … 先週土曜日、ライフタイムで「ジョニー高橋&栗田たけしトリオ」を満席の中、開催しました。
- 吉川先生、井尻会員ご夫妻、前田会員、お越しいただきありがとうございました。

## 静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 海野 英之・久保田 美弘・針谷 潔・西野 元・平沼 龍三郎

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp



柳瀬 英雄 会員

## ～ ロータリーと私 ～



平成5年2月1日に、当時静岡ガスの仕事をさせて頂いた関係で、初代会長の吉永勝也さん、井尻会員のお父様の紹介で太田会長・針谷幹事年度に入会させて頂きました。当時のクラブは今と全然違い、出席・例会開始終了時間・途中退席時間に非常に厳しくされていました。ある時、中島屋ホテルの駐車場に車を入れ、例会場に遅刻して入ると「帰れ」と言われ、例会の欠席が続くと辞めるように指導が来て、入会1年間は、いつ辞めようかと考えていました。そんな時、委員会で飲む機会があり、先輩会員に「柳瀬!三ヶ月間だけでいいから、例会を休まずに出席してごらん」と言われ、とにかく無遅刻、無欠席を実践してみることにしました。それまで嫌でたまらなかった例会が、今までと違った感覚で見ることができました。

入会以来、色々な役に挑戦してきました。今考えると、ロータリーの役を受ける度に、色々なことが起きました。でも、ロータリー活動を続けてきたお陰で、25周年記念事業で、岩手県宮古市の子供たちを呼んで、少年ラグビー大会を開催することもできました。皆さんも各場面で役をお願いされる場合が有ると思いますが、自分に役が回ってきたら、喜んで引き受けください。くれぐれも家族に内緒で引き受けないよう注意してください。私事ではありますが、会長を受けた年の正月の年賀状を「会長頑張ってください」の文字を妻に見せないために、元日の朝、郵便屋さんより早く玄関に立ち、受けとった事を今でも鮮明に覚えております。

なぜ皆入会して活動するのでしょうか? 考えたことがありますか? 私が青年会議所に所属し、地区へ出向した時の話です。「委員会に出席してくれないメンバーがいますが、どうしたら良いですか?」という質問があり、委員長は「あなたは委員会メンバー全員の名前をフルネームで書けますか? メンバーの誕生日を覚えていますか? お金を使わない人を動かす方法は相手の気持ちに訴えないと、相手は動いてくれませんよ! 気配り、想いで人を動かす事を勉強してください。」と話しました。大変感動した事を覚えています。それ以来、色々な場面で勉強させてもらっています。

入会2年目まではあまり優秀な出席ではありませんでした。3年目より20年間100%出席を続けてきましたがついに昨年暮れ、病気のために100%出席が駄目になってしまったことが残念でなりません。

RC活動において昔に戻しても良いのではと思う部分もありますが、厳しくするところもありながら、今いるメンバーと和気藹々と楽しくやっていけたらと思っております。

### ■ 委員会報告

- 職業奉仕委員会(上條委員長)

- 6/11 体感おしごと館について(会場/アイセル21)

- 講師募集

- 小島会員

- 奈良間元会員の展覧会について

### ■ 確定出席報告(前々回出席報告)

小島委員

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
1/25	81%	37名	30名(メイクアップ0名を含む)

- ・総会員数45名(出席義務会員29名+出席免除会員16名)
- ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～